



る・トレフル通信

令和4年6月



開所記念式



♪～♪♪



令和4年5月1日、サポートセンターる・トレフルは8周年を迎えました。コロナ禍で自粛した1年でしたが、利用者・ご家族・関係機関の皆様を支えられ、ここまで来れたことを深く感謝申し上げます。

8周年のイベントでは、る・トレフル全事業所で壁画を作成しました。る・トレフルの玄関に掲示していますので、お立ち寄りの際はご覧になってください。

これからも利用者の皆様が希望や安らぎを持って、楽しく利用できるよう職員一同、支援させていただきます。今後ともよろしくお願い致します。

生活介護

児童発達支援

放課後等デイサービス



体力づくりで押し相撲大会をしました。相手を押ししたり、自分が土俵の外に出ないようにバランスを取ったり、審判も目を光らせている中、真剣勝負を繰り広げました。勝っても負けても盛り上がる五月場所でした！

小麦粉粘土やスライムを作って感触遊びをしました。材料を入れて混ぜ、どんどん感触が変わってくるとみんなびっくり！『さらさら』『ベタベタ』『もちもち』感を楽しみました。丸めてお団子を作ったり、伸ばしてへびを作ったり手指をたくさん動かして上手に作れました！

感謝の手紙を書こうの活動でメッセージカードを作成しました。メッセージを書いて折り紙で上手にカーネーションを作って、貼り付けたら「完成！！」迎えに来たお父さんお母さんに「ありがとう！」と感謝の気持ちを伝える子もいて、その光景がとても微笑ましかったです！